



豊小 PTA 便り 226号

今期最後の PTA 便りです。会長・校長先生及び各委員会からの活動報告ならびにご挨拶を掲載しておりますので、ご覧ください。

◆会長より

日頃は P T A 活動にご理解を賜り、ありがとうございます。11日に総会を開催し、仮決算、個人情報保護法に準拠した P T A 規約の一部改正、新役員候補のご承認を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。コロナによる学校の臨時休業で今期はスタートいたしました。P T A も1学期は感染防止を前提に活動を休止としました。2学期再開したものの、平時の会務とはほど遠いものでした。小 P 連や豊玉8校での会合も取りやめが続く中ではありましたが、児童のために今できることが何なのか、先生等の日々の教育現場で後方支援できることはないか？今できることは何なのか？日々 P T A 役員で意見をかわしながら試行錯誤しながらの1年でもありました。100パーセントの活動ではなかったでしょう。しかしながら平時とは異なる状況だからこそ、今まで以上に、PTA 役員、委員の皆さんが子供たちのことを一番に考えながら、活動して下さった1年でした。4月より PTA は新体制となりますが、どうか引き続きご支援のほどよろしくお願い申し上げます。1年間ありがとうございました。

◆本部より

コロナ休校でスタートした今年度の本部ですが、例年の活動とは異なり、1つ1つの活動が「できる」「できない」の判断を待ちつつ、準備も同時に進める中、密を避けるため、役員同士のコミュニケーションもなかなか取れず苦労しました。この1年を乗り越えて来られたのは保護者の皆様のご理解、ご協力のお力添えがあったからこそ！と思っております。まだ見通しのたたないこともあり、その都度の対応になることもあるかもしれませんが、子供たちが元気に楽しく学校生活を送ることができるよう、学校、保護者、地域とそれぞれの目線で意見を交換し、力を合わせて見守っていくことの大切さに気づくことができました。ご協力感謝いたします。ありがとうございました。

◆校長先生より

本校の教育をご支援いただいた役員の皆様、各委員の皆様、本当にありがとうございました。

今年度は、昨年度末からの感染症の影響で、例年になり先行きがまったく見えない中での P T A 活動となり、役員をはじめとする各委員の皆様のご苦労は計り知れないものだったと思います。教育活動に対しては、子供に直接関われない中で、間接的に多くの支援をいただきました。感染症予防のための薬品や石鹸等の物品支援や花壇に植える花の提供、6年生への思い出作り事業への協力など、P T A の支えがなかったらできなかったことです。また、登校班の名簿作りをはじめとする個人情報の取り扱い規定の策定は、大変意味のあることでした。さらに、今年度は、予定が度々変更となる中、スポーツフェスティバル等でお手伝いの対応をしていただいたことで無事に教育活動を行うことができました。常に新たな対応であり、心から感謝申し上げます。子供たちも、P T A の皆様への感謝の気持ちをもってくださっていることは、6年生の卒業にあたっての文などにも表れています。

新たに役員をお引き受けくださった皆様、どうぞよろしく願いいたします。今年度同様に、来年度も先が見えないところがありますが、皆様の応援に励まされるよう教職員が一丸となって頑張っております。どうぞよろしく願いいたします。

◆学年教養委員会より

思ったような活動ができず、委員一同もどかしい1年でした。

現在は4月の保護者会後の委員・係選出にむけて活動中です。

このような状況ではありますが、子供たちの学校生活を応援できる活動にご協力よろしく願いいたします。

1年間ありがとうございました。

PTA 本部兼任 副会長

◆登校班安全委員会より

6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
分散登校のお願いなど、日々変化する状況の中、子供たちの安全な登校のためにご協力くださいました教職員、シルバーさん、地域の方々に心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。

堀籠 久美子

◆推薦委員会より

来年度のPTA役員候補の方々どうして、12月に顔合わせを実施し、3月のPTA総会で無事承認を得ることができました。

委員会活動においては、前例のないコロナ禍で、例年とは異なる対応や判断が必要な局面もありましたが、各ご家庭のみなさんのご理解やご協力のおかげで、今年度も無事に活動を終えることができました。ありがとうございました！

梶本 阿弥

◆桜の木植樹費用の一部支援について

学校のホームページでも案内されておりますように、ソメイヨシノの伐採後に学校で新たにジンダイアケボノが植樹されることになりました。日本では学校と桜の木は、卒業式、入学式、また大人の私たちも含めて新年度を迎える気持ちの上での”華”を添える象徴であったと思います。ですが今ある豊小の桜の木の幹の部分の空洞化が進んでいて、今後は徐々に寿命を迎えるものもあるようです。小高校長先生のお計らいのもと、卒業する6年生の児童によるジンダイアケボノの植樹会が3月12日に行われました。そこで、6年生だけではなく下級生の児童にとっても、良い思い出作りになることから、植樹費用のほんの一部ですがPTAからも拠出させて頂くことにしました。子供たちの笑顔に、そして良い思い出に繋げて頂けるものと思います。



(3月12日植樹式の模様)

◆年度末総会報告



3月10日に最少人数によりPTA総会を開催いたしました。詳細につきましては3月11日に配布いたしました『令和2年度PTA年度末総会議決のご報告』をご覧くださいと思いますが、全ての議案が承認されました。皆様には前回の定時総会と同様に議決権行使をご提出いただきありがとうございました。尚、3月末日までの決算報告は来年度初めの定期総会でご報告いたします。

「第4号議案 令和3年度PTA役員選出」にて承認された次期役員の皆様をご紹介します

役職	氏名	児童クラス
会長	内村 達也	2-3
副会長	今野 理奈	3-2、1-2
副会長	土田 めぐみ	1-2
副会長	中山 凡子	1-2
書記	大林 真理	2-2
書記	黒田 由紀	2-2
会計	西野 淑江	1-3
会計	原田 恵子	2-2
会計監査	小山 実由希	3-1
会計監査	伏見 加奈子	3-1

(敬称略)

◆会計監査からのお知らせ

今年度もベルマーク、牛乳パック回収活動にご協力いただきありがとうございました。

例年のような活動ができない中、やり方を模索しながらの活動となりました。皆様のご協力のおかげで、今年度ベルマークは38,130.85点、牛乳パックは250キロ回収しました。

ベルマークで逆上がり補助器を購入し、牛乳パックでティッシュペーパー75箱と交換することができました。

来年度からは牛乳パック回収は月一回(金曜日予定)の回収となります。TA室では常時回収しておりますので、お持ちいただいても結構です。来年度もよろしくをお願いします。

このPTA便りは学校のウェブサイトPTAのページからご覧いただけます。

